25-11-24







Alfonso Ramírez Cuellár, vicecoordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, enfatizó que el estado de Querétaro recibirá más de 47 mil millones de pesos de recursos de federales, además que será de lo estados más beneficiados con los proyectos de infraestructura de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Así lo indicó durante su visita a Querétaro donde presentó el movimiento "Construyendo el Segundo Piso 24-30", iniciativa que busca consolidar el respaldo ciudadano a las políticas públicas impulsadas por la presidenta de México.



"Nuestros diputados federales van a discutir las próximas semanas un presupuesto para Querétaro de aproximadamente 47 mil millones de pesos, todo lo que tiene que ver con convenios, aportaciones, participaciones y todas las obras de infraestructura que se van a detonar a partir de este gran proyecto del tren México-Querétaro", enfatizó.